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第２１２８回  令和５年１０月１８日（水） 

本日の行事   クラブフォーラム（次期地区補助金事業について）  

2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・日経新聞広告について 10月 15日版 

＊地区事務所より 

・ＤＥＩ推進セミナーの案内 12月 2日（土）

岐阜グランドホテル 

＊例会変更 関、可児、関中央、美濃ＲＣ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１２７例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

皆さんも、年をとればとるほど時間が早く経つように感じるということがあると思います。どうしてそう

なるのかということを時々考えます。１０代２０代の頃はあんなに長く感じた時間が、３０代４０代と時が

経つにつれて、段々と早くなっていく気がします。心理学ではこれを「ジャネーの法則」というらしいです。 

「主観的に記憶される年月の長さは年少者にはより長く、年長者にはより短く評価されるという現象を心理

学的で解明したもの」ということらしいです。 

一人の人間の今の時点で過去を振り返った時、５０歳の大人の１０年は、５歳の子で言えば１年にあたると

いうことです。 

個人的には、楽しい時間は早く過ぎるということをよく聞くので、自分は今、充実した時間を楽しく過ごせ

ているのだ、だから幸せなのだ、と考えるようにしています。嫌な事ばかりで、暇な時間が多ければ、とて

も時間が長く感じるでしょう。 

一方で、若いころと比べて同じことの繰り返しで、新鮮味がないから時が経つのが早く感じるという考え方

もあると思いますが、少なくともロータリーに入会してからは、自分自身前向きになり、新しいことに挑戦

したり、ある程度新鮮味のある日々が送れているような気がします。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

職場例会「金沢大学こどものこころ発達研究センター」         職業奉仕委員長 旭 美香君 

子どものこころの発達研究センターにての職場例会に、20名の方々にご参加いただきまことにありがとうご

ざいました。お忙しい中、万障お繰り合わせの上、ご臨席いただき、いたみいります。 

松森会長のもと、佐藤幹事には、きめ細かなお心遣いとご配慮いただきましたこと、誠に感謝しております。 

東田陽博先生の研究センター、国際的に高名な東田先生の研究室を見学させていただくのは稀有なことで、

職業奉仕委員として、とても重責に感じておりました。温厚な先生のお人柄と事前に東田先生が封筒に入れ

て下さった資料を読み、私ども向けの実験をさせていただき、学生の時を思い出すかのような時間を過ごさ

せていただきました。 

自閉症の現代社会に於いての受け止められ方において、障がいと言う言葉の漢字 ‘害‘ の漢字の表記につ

いて、東田先生が触れられた折には、人の心の中に潜む深い闇と、同時にロータリーの基本理念 四つのテ

ストが思い起こされました。 一般的な人とちがうことにより現代社会において起きている虐待やいじめと

いうさまざまな現象に、自身の職業を通して出来る事は何であるかを考え、つねひごろ、大村太郎さんから、

ロータリーは職業奉仕がとても大事ですよ と伝えてもらっておりますこと 改めて有り難く存じました。 

皆様のご協力のもとで、皆さまのおかげさまで有意義なロータリー職場例会となりました事、感謝しており 

ます。職業奉仕委員長として至らない点があったかと存じますが、今後ともご指導とご協力の程、宜しくお 

願い致します。 

第 46 期クラブテーマ      

子供たちの未来へ 
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ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

松森正和君 本日は貴重な体験をさせて頂き、東田先生、本当にありがとうございます。 

佐藤備子君 良いお天気になり、今日の金沢例会は最高です。 

大村太郎君 東田先生、佐藤幹事、細やかな心配り感謝しております。心引き締めて参加します。 

寺田澄男君 東田陽博さんの素晴らしい企画案内で、ウン万円で金沢大学院生になれるとは‼ 感謝感激で

す。佐藤幹事、旭委員長には細やかな計画ありがとう。お疲れ様です。 

美谷添生君 金沢例会、担当ご苦労様です。大学構内初の体験。東田先生、ありがとうございます。 

小島正則君 東田先生、金沢例会楽しみです。会長、杉山君、今夜は片町のＲＯＹＡＬＢＯＸに行ってくだ

さい。良いですよ。 

山下誠君 東田先生、心から感謝致します。今日まで浅学菲才を自分のレッテルとして生きてきましたが、

明日からは金沢大学、大学院生と少し言えるかも。 

美谷添里恵子君 発達障害について、長期研究を重ねてみえる東田先生に、改めて尊敬の念を持ち、そんな

すごい方が我がクラブの一員であることに誇りを持ちました。本日は、貴重な体験ありがとうございました。 

畑中知昭君 東田さんありがとう。会長、幹事、旭さん、段取りありがとう。 

東田陽博君 金沢例会、楽しみましょう。毎年の行事になってもいいくらい。 

旭美香君 東田先生、ロータリーに入ってなかったら、訪れることも出来ない研究センターに、職場例会と

いう貴重な例会をありがとうございます。 

山口里美君 金沢例会開催ご苦労様です。ねずみの実験、楽しみです。 

石徹白秀也君 金沢例会、楽しみにしてきました。東田先生の気合の強さに感服しております。ありがとう

ございました。 

同文 藤代昇君、羽土洋司君、寺田正実君、原義明君、遠藤正史君、杉山賢君、吉村泰彦君 

次週行事予定   

１０月２０日 IDM（ホスト：島崎秀樹君）    １０月２５日 高鷲例会（外来卓話：上村文隆様） 

１０月２１日 地区財団研修セミナー(岐阜市)   １１月 １日 ３ＲＣ 合同例会（積翠園） 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2126回 ３３名 ２６名 ６名  81.25％ １名 

第 2127回 ３３名 ２０名 １２名  62.5％ １名 


